
REQUERIMENTO  N.º 52⁄2007
Ementa: ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre a preservação de árvores na cosntrução do 
terminal rodoviário urbano do município.
 
 
Senhores Vereadores:
 
 
Considerando que recentemente foi divulgado pela administração municipal o projeto de construção dos 
novos terminais rodoviários urbanos com visual moderno e conforto para os usuários, como por exemplo 
na Praça Barão Homem de Melo, região central da cidade, que será segundo informações da Secretaria de 
Planejamento "reurbanizada";
 
Considerando que trata-se de um importante benefício, entretanto fomos procurados por moradores da 
cidade e usuários do transporte coletivo que utilizam da Praça Barão Homem de Melo, preocupados com 
o espaço verde e com as árvores existentes neste local público;
 
Considerando que em outros projetos, também improitantes para o município, algumas árvores com 
sombras excepcionais, foram retiradas  desfigurando-se o visual, diminuindo o verde da cidade e 
agredindo o meio ambiente;
 
Em face ao acima exposto,
 
REQUEREMOS à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando informar:
 
1 - Para  a reurbanização da Praça Barão Homem de Melo está contemplada a manutenção das atuais 
árvores e do espaço verde existente?
 
2 - Qual a data prevista para início e término da cosntrução desse benefício ?
 
3 - Enviar cópia do projeto com desenhos da praça Barão Homem de Melo - para conhecimento dos 
moradores que solicitaram esta justa reivindicação.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de outubro de 2007.
 
 
Vereador Janio Ardito Lerário
Presidente da Câmara 


